



Pièces	3 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	ALTITUDE 3PC
Prix	1 086 000 €

Dubai

Appartement à vendre ()

Découvrez "altitude de grisogono", l'incarnation du luxe à dubaï. Niché dans business bay avec une vue imprenable sur le canal de dubaï, cette tour de 43 étages, inspiré de l'opale, se dresse fièrement à quelques minutes d'autres projets prestigieux tels que canal heights, canal heights 2, canal crown et aykon city. Tous les appartements sont conçus dans les moindres Détails pour offrir le summum de l'opulence et du luxe, alliant confort et sophistication. Altitude de grisogono offre une vie sophistiqué exceptionnelle et unique au monde, avec des vues panoramiques à couper le souffle et une ...

Located in business bay, with breathtaking views of the dubai canal, this opal-inspired 43-storey tower stands proudly just minutes from other prestigious projects such as canal heights, canal heights 2, canal crown and aykon city. All flats have been designed down to the finest detail to offer the ultimate in opulence and luxury, combining comfort and sophistication with breathtaking panoramic views and a central location in business bay, close to dubai's iconic attractions. Flats for sale range from 40 to 384 square metres and include studios, 1, 2 and 3 bedroom flats, two 2-bedroom ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

